
PÁG. 4

OSEF 

Durante la reunión, analizaron posibles beneficios para los empleados 
municipales, incluyendo opciones de préstamos y servicios financieros que 
puedan mejorar su calidad de vida.

MELELLA CUESTIONÓ 
LAS REUNIONES DE 
SÁNCHEZ POLEMAN 
CON EL GREMIO

“EL GOBERNADOR 
TIENE MEMORIA 
FRÁGIL LA CLÍNICA 
SAN JORGE HA ESTADO 
AL PIE DEL CAÑÓN” 

La embarcación Argos Georgia, con bandera de la isla de Santa Elena, llevaba 27 
tripulantes, de los cuales seis murieron, siete están desaparecidos, y 14 fueron 
rescatados.
 

A UNO DE LOS PEORES INVIERNOS, 
SE SUMAN LOS PERROS 

SE HUNDIÓ UN PESQUERO ILEGAL CERCA DE MALVINAS

L A  L I B E R T A D  D E  P R E N S A  E S  E L  P I L A R  F U N D A M E N T A L  D E  T O D A  D E M O C R A C I A

INVIERNO RURAL

BUENOS AIRES

PÁG.  3

TRAGEDIA EN EL MAR ARGENTINO

PÁG.  6

Desde la Asociación Rural detallaron la crisis por la que atraviesan con las condiciones 
climáticas, a las que se suma la problemática de los perros asilvestrados, 
que siguen atacando al ganado. PÁG. 8
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ENTREGA DE LENTES 

Río Grande puso a disposición profesionales oftalmológicos para atender a más 
de 100 niños de Tolhuin. Por su parte, el Municipio de Tolhuin 
costeó lentes para entregar de manera gratuita. PÁG. 5

SÁNCHEZ POSLEMAN

El gobernador Gustavo Melella 
cuestionó el encuentro donde se 
habló de la situación de la Obra 
Social del Estado, y afirmó que 
“algunos empresarios van a pedir 
a los trabajadores que aporten 
más”.

VUOTO SE REUNIÓ CON AUTORIDADES 
DEL BANCO MACRO

PÁG.  2

El titular de la clínica San 
Jorge rechazó las críticas del 
Gobernador por haberse reunido 
con ATE para discutir la crisis de 
la OSEF. Y pidió que se busquen 
soluciones desde el diálogo con 
todos los sectores.

EL PROGRAMA DE SALUD 
VISUAL DE RÍO GRANDE 
YA LLEGÓ A TOLHUIN
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Un pesquero se hundió cerca de las Islas Malvinas, resultando en seis muertos y siete desaparecidos. La embarcación, con 
bandera de la isla de Santa Elena, llevaba 27 tripulantes, de los cuales 14 fueron rescatados.

SE HUNDIÓ UN PESQUERO ILEGAL CERCA DE MALVINAS: 
SEIS MUERTOS y SIETE DESAPARECIDOS

En las frías y turbulentas aguas del 
Mar Argentino, a unos 370 kilómetros al 
este de las Islas Malvinas, un pesquero 
con bandera de la isla de Santa Elena 
sufrió un trágico hundimiento, dejan-
do un saldo de al menos seis muertos y 
siete desaparecidos. Según los primeros 
reportes, la embarcación, identificada 
como el Argos Georgia, transportaba a 
27 tripulantes, de los cuales 14 han sido 
rescatados hasta el momento. La noti-
cia fue confirmada por el gobierno de 
ocupación del archipiélago en el Atlán-
tico Sur.

El Argos Georgia, una embarcación 
de 54 metros de eslora y 13 metros de 
manga, estaba dedicada a la pesca de 
merluza negra. Según se informó, el 
casco del barco se rompió el lunes por la 
tarde, provocando inundaciones incon-
troladas que obligaron a la tripulación 
a abandonar la nave alrededor de las 4 
PM, hora local. “Tras un incidente ayer 
por la tarde a unas 200 millas náuticas 
al este de Stanley que provocó inunda-
ciones incontroladas, 27 miembros de 
la tripulación del barco pesquero Argos 

Georgia fueron obligados a abandonar 
el barco poco después de las 4 PM, hora 
local, y los miembros de la tripulación 
se subieron a balsas salvavidas”, declaró 
el gobierno kelper en un comunicado.

La tripulación estaba compuesta 

por una diversidad de nacionalidades: 
10 españoles, principalmente de Gali-
cia, 8 rusos, 2 uruguayos, 2 peruanos y 5 
indonesios. Según Milko Schvartzman, 
especialista en pesca ilegal, la embarca-
ción se encontraba en tránsito y no rea-
lizando actividades de pesca, contradi-
ciendo informes iniciales. Schvartzman 
añadió que el barco contaba con un 
permiso internacional otorgado por 
la Comisión para la Conservación de 
los Recursos Vivos Marinos Antárticos 
(CCAMLR), del cual Argentina es miem-
bro, aunque para operar en otras zonas.

El ministro de Asuntos Exteriores es-
pañol, José Manuel Albares, ha mante-
nido contacto permanente con los con-
sulados en Buenos Aires y Londres para 
seguir de cerca la operación de rescate. 
En rueda de prensa, Albares confirmó 
que se está realizando un seguimiento 
constante de la situación de los tripu-
lantes.

La Organización Marítima Interna-
cional (OMI) ha determinado que la 
zona de búsqueda está bajo la respon-
sabilidad de Argentina, aunque las ta-
reas de rescate están siendo gestiona-
das por los ocupantes británicos de las 
islas. Fuentes de la Liga Naval Argentina 
señalaron que todos los espacios marí-
timos del mundo están bajo la respon-
sabilidad de alguna potencia marítima, 
independientemente de cuestiones de 
soberanía territorial. “Aún en el medio 
del mar si ocurre una emergencia que 
ponga en peligro la vida humana un 
país con litoral marítimo asumirá la res-
ponsabilidad de la búsqueda y rescate”, 
indicaron.

La operación de rescate ha enfren-

tado condiciones climáticas adversas, 
con fuertes vientos y olas de entre 6 y 
8 metros, complicando los esfuerzos. 
Aviones de la base militar británica y de 
la OTAN en Monte Agradable, incluyen-
do un Airbus Atlas 400M y un Airbus 330 
Voyager, estuvieron involucrados en las 
tareas de rescate durante la noche del 
lunes. Además, participaron el buque 
patrulla FPV Lilibet y dos barcos pes-
queros que se encontraban en la zona. A 
pesar de estos esfuerzos, un helicóptero 
de búsqueda y rescate (SAR) de la mis-
ma base tuvo que suspender sus opera-
ciones debido al deterioro del clima. “A 
partir de esta mañana, las condiciones 
climáticas significan que el área de bús-
queda está fuera de los límites para las 
operaciones SAR con helicópteros, pero 
la situación se está revisando periódica-
mente con miras a reanudar las opera-
ciones lo antes posible”, señalaron las 
autoridades.

El portal español La Voz de Galicia 
informó que en la emergencia están 
trabajando medios de las autoridades 
británicas de Malvinas, junto con la 
Agencia de Guardacostas y Marítima 
del Reino Unido y la compañía propie-
taria del buque. Entre los barcos asis-
tiendo en la operación se encuentra el 
Robin M. Lee, de bandera española, que 
fue llamado para colaborar en el rescate 
mientras realizaba una campaña pros-
pectiva de calamar en la zona.

La búsqueda de los siete tripulan-
tes desaparecidos continúa mientras 
las autoridades revisan las condiciones 
para reanudar las operaciones de resca-
te aéreo.

TRAGEDIA EN EL MAR ARGENTINO
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El gobernador Gustavo Melella manifestó su preocupación por la reciente reunión entre los máximos referentes de ATE y el titular 
de la clínica San Jorge, Carlos Sánchez Posleman. Advirtió posibles implicancias para los trabajadores de la administración pública.

MELELLA CUESTIONÓ LAS REUNIONES DE 
SÁNCHEZ POLEMAN CON EL GREMIO

El gobernador Gustavo Melella ex-
presó su preocupación por el encuen-
tro mantenido entre el secretario ge-
neral de ATE, Carlos Córdoba, y otros 
referentes gremiales, y el titular de la 
Clínica San Jorge, Dr. Carlos Sánchez 
Posleman. Según Melella, “algunos 
empresarios de la Salud van a pedir a 
los trabajadores que aporten más”, lo 
cual podría tener repercusiones ne-
gativas en el salario de los empleados 
públicos.

Melella enfatizó que “hoy no es mo-
mento de aumentar los aportes porque 
hay que cuidar el salario”, indicando 
que la situación económica actual no 
permite incrementar los costos para 
los trabajadores. En una entrevista con 
FM del Pueblo, el gobernador declaró: 
“Lo de Sánchez Posleman es una irres-
ponsabilidad total, lo digo y me hago 
cargo y que haga lo que quiera de aho-
ra en más, pero es uno de los que más 
se ha beneficiado con el Estado y con 
la obra social”.

El gobernador también destacó que 
las obras sociales en todo el país están 
enfrentando serios problemas finan-
cieros, con muchos institutos privados 

de medicina cerrando sus puertas 
y otras obras sociales incapaces de 
cumplir con sus pagos. En este con-
texto, cuestionó la intención detrás 
de la reunión: “Que el gremio de los 
trabajadores se junte con uno de los 
principales empresarios de la salud, 

es raro. ¿Qué quiere? ¿Un convenio 
más grande? ¿Quiere que le pague-
mos más?”.

Además, Melella señaló que los 
gremios y las obras sociales privadas 
mantienen “grandes deudas” con los 
hospitales públicos de la provincia, y 

reconoció la difícil situación financie-
ra que enfrentan: “Los costos en Salud 
siguen creciendo de manera exponen-
cial y nosotros eso lo entendemos, hay 
gente que tuvo que dejar su obra social 
prepaga y hoy lo atiende el sistema pú-
blico”.

El mandatario detalló que la canti-
dad de personas que utilizan el siste-
ma público de salud se triplicó, lo que 
representa un desafío adicional para el 
gobierno provincial. En este contexto, 
hizo un llamado a la cautela: “Hay que 
ser muy cuidadosos en estos tiempos 
porque lo que van a buscar algunos 
empresarios de la salud es ganar más 
en esta situación y por ahí les van a 
pedir a los trabajadores que aporten 
más”.

Finalmente, Gustavo Melella reco-
noció la necesidad de discutir el aporte 
personal de los trabajadores a la obra 
social del Estado, pero insistió en que 
“hoy no es momento porque hay que 
cuidar el salario”, dejando en claro su 
postura de defender los beneficios ac-
tuales de la obra social y proteger el sa-
lario de los empleados públicos frente 
a posibles incrementos en los aportes.

OSEF EN EL OJO DE LA TORMENTA



  TIEMPO FUEGUINO | 24 de Julio de 20244 | 

La crisis de la Obra Social del Esta-
do Fueguino (OSEF) sigue generando 
controversias notables en la provincia 
de Tierra del Fuego, en el contexto de 
una reunión entre el Dr. Carlos Sán-
chez Posleman, titular de la Clínica 
San Jorge, y representantes del gremio 
Asociación Trabajadores del Estado 
(ATE). 

Este encuentro suscitó críticas por 
parte del gobernador Gustavo Melella, 
quien calificó la iniciativa de “irres-
ponsable”. Sin embargo, Sánchez Pos-
leman defendió la necesidad de dialo-
gar y buscar soluciones consensuadas 
para enfrentar la situación crítica de la 
obra social.

El médico subrayó la importancia 
de abordar la problemática de OSEF 
desde una perspectiva colaborativa, 
destacando que “a ATE claro que les 
preocupa, porque es su obra social 
también, es un gremio que represen-
ta trabajadores que están dentro de la 
OSEF”. Detalló que las reuniones con 
ATE no solo incluyeron a su secretario 
general, Carlos Córdoba, sino también 
a delegados de la obra social, con el 

El titular de la clínica San Jorge rechazó las críticas que recibió de parte del gobernador por haberse reunido con ATE para 
discutir la crisis de la OSEF. y acentuó que se debe buscar una solución a través del diálogo entre todos los actores involucrados.

objetivo de iniciar un diálogo cons-
tructivo. Según dijo, “fueron charlas 
para iniciar un diálogo para plantear 
cómo veían ellos la obra social del 
lado de delegados y cómo lo veía yo 
del lado del prestador”.

“EL GOBERNADOR TIENE MEMORIA FRÁGIL LA 
CLÍNICA SAN JORGE HA ESTADO AL PIE DEL CAÑÓN”

POLÉMICA REUNIÓN CON ATE

La respuesta del gobernador Mele-
lla fue categórica, acusando a Sánchez 
Posleman de actuar con irresponsabi-
lidad al dialogar con los gremios en 
busca de soluciones para OSEF. En 
sus declaraciones, Melella expresó: 
“Lo de Sánchez Posleman es de una 
irresponsabilidad total. Es uno de los 
que se ha beneficiado muchísimo con 
el Estado y con la obra social”. Ade-
más, cuestionó los motivos del en-
cuentro, insinuando intereses econó-
micos detrás de la reunión: “Que un 
gremio de trabajadores se junte con 
uno de los principales empresarios 
de la salud es raro, ¿qué quiere? ¿un 
convenio más grande? ¿quiere que le 
paguemos más?”.

Sánchez Posleman, en su defensa, 
rechazó las acusaciones del goberna-
dor y resaltó la profundidad de la cri-
sis de OSEF, atribuyéndola a la situa-

ción económica general del país más 
que a una gestión ineficiente. En sus 
palabras, “la crisis que está viviendo es 
mucho más profunda de lo que la gen-
te se imagina, por la situación general 
que se vive en el país, y no por una in-
eficiencia de la conducción actual y de 
los gremios”. Asimismo, criticó la pos-
tura de Melella, afirmando que “parece 
el secretario general de todos los gre-
mios, diciéndole ‘muchachos, no de-
ben dialogar, cuidado’”.

El titular de la Clínica San Jorge 
también destacó el rol de su institu-
ción durante emergencias sanitarias, 
subrayando su colaboración con el 
sector público: “El gobernador tiene 
memoria frágil, porque en momento 
de emergencia sanitaria, la clínica San 
Jorge ha estado al pie del cañón, traba-
jando codo a codo”. Además, defendió 
la ética de su trabajo, indicando que 
aún no ha recibido pagos por algunas 
prestaciones realizadas.

El debate también se centra en el 
enfoque que debe tener la solución 
para OSEF. Mientras Sánchez Posle-
man aboga por un diálogo inclusivo y 
consensuado, Melella parece descon-
fiar de los intereses privados en la dis-
cusión de la obra social. En su defensa 
de la reunión con ATE, Sánchez Posle-
man concluyó que “lo más preocupan-
te es que el gobernador considere una 
irresponsabilidad sentarse a dialogar”.

En un panorama político tenso y en 
el contexto de las elecciones a consti-
tuyentes, la polémica refleja no solo la 
complejidad de la crisis de la obra so-
cial sino también las diferencias pro-
fundas en la manera de abordarla en-
tre el gobierno provincial y sectores del 
sistema de salud.
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En un trabajo mancomunado entre los Municipios de Río Grande y Tolhuin, y frente al difícil contexto que vive el país y la 
provincia, se replicó la implementación del Programa de Salud Visual en la localidad mediterránea de Tolhuin, con el objetivo de 
seguir construyendo comunidades más sanas y equitativas en el acceso a la salud. 

EL PROGRAMA DE SALUD VISUAL DE RÍO GRANDE 
yA LLEGÓ A TOLHUIN

En este marco, el Municipio de Río 
Grande puso a disposición profesio-
nales de salud oftalmológica para la 
atención de más de 100 niños y niñas 
tolhuinenses de 4 a 12 años que no 
contaban con obra social. Por su parte, 
el Municipio de Tolhuin costeó los len-
tes que, en esta instancia, son entrega-
dos de manera gratuita a las infancias 
que más lo necesitan. 

Al respecto, el intendente de Tol-
huin, Daniel Harrington señaló que 
“hay muchos programas importantes 
que se viene desarrollando Río Grande, 
para estar más presentes en la ciudad y 
eso siempre se nota”. 

Destacó que “la generosidad y el 
gesto solidario de trabajar en conjunto 
nos permite brindar respuestas y op-
timizar los recursos para seguir invir-
tiendo en la salud de nuestros pibes y 
pibas” y en este sentido, adelantó que 
en Tolhuin se implementará el Progra-
ma para adolescentes de 12 a 17 años. 

Por último, instó a las y los presen-
tes a “a replicar estas acciones para la 
solución llegue a quienes más lo ne-
cesitan y para que nuestros chicos y 
chicas puedan mejorar su calidad de 
vida”.

Por su parte, el intendente de Río 
Grande, Martín Perez destacó que “es 
la primera vez en la historia de nues-
tra provincia que dos municipios se 
unen y firman un convenio en don-
de se plasma algo tangible y concreto 
para la gente, para dar una respuesta 
y una solución a una necesidad que 
todos tenemos en nuestra familia 

como es el acceso a la salud”
Señaló que “en Río Grande veni-

mos hace ya muchos años trabajando 
en fortalecer nuestro sistema de salud 
y en ese marco, hace ya tres años to-
mamos la decisión de comenzar con 
este programa de salud visual para 
que todas las familias de nuestra ciu-
dad que no cuentan con obra social 

puedan tener a su Municipio acompa-
ñándolas”.

“Nuestra experiencia y sus buenos 
resultados fueron vistos por Daniel, 
quien nos manifestó su interés de re-
plicarlo y ponerlo en marcha en Tol-
huin por primera vez”, resaltó. Y este 
sentido, remarcó que las y tolhuinen-
ses “tienen un Intendente que se preo-
cupa por ustedes y por mejorar la cali-
dad de vida de su ciudad”.

Perez subrayó que “esta es la buena 
gestión y la buena política que nece-
sitamos para resolverle los problemas 
y las necesidades a la gente, es lo que 
queremos hacer nosotros” y afirmó 
que “en tiempos donde algunos que 
dicen que no sirve para nada el Estado. 
Nosotros decimos que sí, que el Estado 
sirve y está justamente para resolver 
estos problemas”. 

También estuvieron presentes: la 
secretaria de Gobierno del Municipio 
de Tolhuin, Ana Paula Cejas, el secre-
tario de Gobierno del Municipio de Río 
Grande, Gastón Díaz; el subsecretario 
de Salud del Municipio de Río Grande, 
Agustín Perez, la Directora de Desarro-
llo Social del Municipio de Tolhuin, Lo-
rena Casares, y familias beneficiarias.

ENTREGA DE LENTES 
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SALUD VISUAL

LOS PRIMEROS RESULTADOS DE UN CONVENIO 
DE COLABORACIÓN MUNICIPAL

En un esfuerzo conjunto para mejo-
rar la salud pública de la localidad medi-
terránea, los municipios de Tolhuin y Río 
Grande han unido fuerzas para atender 
las necesidades de salud visual de los ni-
ños de la localidad. Este avance se logra 
a través de un convenio de cooperación 
mutua, firmado por los intendentes de 
ambas ciudades, que busca potenciar 
los recursos disponibles y brindar una 
atención más completa a la población.

Ana Paula Cejas, secretaria de Go-
bierno del Municipio de Tolhuin, des-
tacó por FM Master’s las acciones em-
prendidas en el marco de este acuerdo, 
subrayando la importancia de propor-
cionar acceso a la salud visual a los ni-
ños. “Oportunamente, los intendentes 
firmaron un convenio de cooperación 
mutua para atender cuestiones de salud, 
potenciar los recursos que tienen los dos 
municipios para brindar mayor y mejor 
atención a la población con acciones en 
torno a la promoción y prevención de la 
salud”, explicó Cejas.

La primera iniciativa derivada de 
este convenio fue un operativo de salud 
visual, en el cual varios profesionales 
del municipio de Río Grande colabora-

ron estrechamente con el municipio de 
Tolhuin. Durante esa jornada, se brin-
dó atención oftalmológica a numero-
sos niños y niñas, y aquellos que fueron 
diagnosticados con la necesidad de usar 
anteojos recibieron sus lentes de mane-
ra gratuita. “La primera acción que lle-
vamos adelante fue el operativo de salud 
visual. En dicha oportunidad vinieron 
varios profesionales del municipio de 
Río Grande, aportaron la atención tam-
bién en colaboración con el municipio y 

La secretaria de Gobierno del Municipio de Tolhuin resaltó las acciones de acceso a la salud visual de niños de la localidad, fruto 
del convenio que vienen llevando adelante con la Municipalidad de Río Grande en términos de salud pública. 

nosotros hicimos la inversión en la rea-
lización de las lentes para todos esos ni-
ños y niñas que fueron atendidos y que 
el oftalmólogo detectó que necesitaban 
utilizarlos”, detalló.

Este enfoque preventivo, fundamen-
tal especialmente en edades tempranas, 
busca asegurar que los niños comiencen 
su educación con la mejor salud visual 
posible, evitando problemas futuros en 
su aprendizaje. “Se hizo en una edad de 
niños más chicos precisamente para tra-
bajar en una cuestión preventiva y que 
cuando inician la escolaridad tengan los 
lentes y no tengan problemas futuros 
para avanzar en el aprendizaje. Más ade-
lante realizaremos otro operativo para 
brindar atención a los adolescentes”, 
afirmó Cejas.

La secretaria de Gobierno también 

destacó el impacto positivo de esta jor-
nada no solo en los niños, sino también 
en otros grupos de la población. “Esa 
misma jornada aprovechamos para ha-
cer una jornada conjunta con personas 
mayores, así que también trabajamos en 
una actividad con las personas mayores, 
con profesionales, con trabajadores so-
ciales que aprovecharon para hacer pro-
moción de los derechos de las personas 
mayores”, señaló. Durante esta activi-
dad, se tomaron medidas de presión ar-
terial y se brindó orientación sobre el ac-
ceso a servicios de salud, abordando las 
necesidades específicas de este grupo.

El convenio entre Tolhuin y Río 
Grande también ha permitido identifi-
car y atender necesidades puntuales de 
la comunidad, canalizando los recursos 
necesarios desde distintos centros de sa-
lud. “Trabajamos de acuerdo a la necesi-
dad de lo que vamos detectando. La idea 
de este convenio es tener este marco 
básico de colaboración mutua y, a raíz 
de lo que trabajamos preventivamente, 
ver dónde tenemos que poner el acento. 
Han surgido necesidades puntuales y lo 
hemos podido canalizar desde distintos 
centros donde atiende la Municipalidad 
de Río Grande”, explicó Cejas.

La iniciativa también sienta las bases 
para futuras acciones de salud integra-
les que beneficiarán a otros sectores de 
la población, incluyendo adolescentes, 
familias y mujeres embarazadas, todo 
en el marco del convenio entre Tolhuin 
y Río Grande.

VUOTO SE REUNIÓ CON AUTORIDADES 
DEL BANCO MACRO

El Intendente de Ushuaia, Walter 
Vuoto, se reunió hoy en la ciudad au-
tónoma de Buenos Aires con Francisco 
Muro, gerente de distribución y ventas 
de Banco Macro, para tratar importan-
tes temas relacionados con los trabaja-
dores municipales y las líneas de finan-
ciamiento para bienes de capital.

Durante la reunión, analizaron 
posibles beneficios para los em-
pleados municipales, incluyendo 
opciones de préstamos y servicios 
financieros que puedan mejorar su 
calidad de vida.

Además, abordaron oportunida-
des de financiamiento para proyec-

tos de infraestructura y adquisición 
de bienes de capital para la munici-
palidad. 

El intendente Vuoto agradeció al 
Banco Macro por su compromiso y 
colaboración en el desarrollo local 
como lo han hecho en su momento 
con financiamiento para incorpora-
ción de unidades para el transporte 
público y en la concreción del Cen-
tro de Desarrollo Infantil de Andorra 
“Jorge Brito”.

Estuvo presente César Molina, 
secretario de Gobierno de Ushuaia, 
quien participó activamente en la 
reunión.

USHUAIA
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El científico Adrián Schiavini evaluó el encuentro en Ushuaia de celebración del tercer aniversario de la sanción de la Ley que 
regula la salmonicultura en Tierra del Fuego, en tiempos de la embestida legislativa para habilitar esa práctica en toda la provincia.

“HACEMOS LOBBy POR EL CAPITAL NATURAL 
DE TIERRA DEL FUEGO”

Durante el pasado fin de semana en 
Ushuaia, se llevó a cabo una convoca-
toria significativa para celebrar el ter-
cer aniversario de la sanción de la Ley 
que regula la instalación de salmone-
ras en Tierra del Fuego. Sin embargo, el 
encuentro también se convirtió en una 
plataforma para expresar la preocupa-
ción ante una nueva embestida legisla-
tiva que busca habilitar la salmonicul-
tura en aguas de la provincia.

Adrián Schiavini, científico del CA-
DIC-CONICET, fue uno de los princi-
pales voceros en el evento. En su eva-
luación del encuentro, Schiavini señaló 
por FM Master’s que “el origen de este 
evento era juntarnos a celebrar la san-
ción de la ley. Eso es lo que diseñamos 
oportunamente hace un mes cuando 
empezamos a conversar acerca de que 
se venían tres años de la ley”. Sin em-
bargo, destacó que el contexto había 
cambiado debido a la aparición de un 
nuevo proyecto de ley sobre acuicul-
tura, lo que llevó a que una parte sig-
nificativa de la reunión se enfocara en 
discutir esta nueva amenaza legislativa.

Durante el evento, se recordaron las 
palabras del veterinario chileno Juan 
Carlos Cárdenas, quien ha trabajado 
extensamente con la pesquería de cen-
tolla y ha sido un crítico vocal de la in-
dustria salmonera en Chile. Cárdenas 
ha descripto a las salmoneras en Chile 
como “un Estado dentro del Estado”, 
sugiriendo que el poder económico 
de estas empresas puede llevar a la 
modificación de normativas y fiscali-
zaciones en detrimento del medio am-
biente y la administración de recursos. 
Schiavini recalcó que “con el poder 
económico después hay un montón 
de normativas y fiscalizaciones que se 
van allanando o se van modificando a 
gusto de los emprendedores y termina 
siendo negativo para la administración 
de recursos y para el medio ambiente”.

El científico también subrayó la 
importancia de la ley actual, desta-
cando que es única en el mundo y que 
fue lograda gracias a la presión social, 
posteriormente apoyada por los legis-
ladores. “La conclusión es que estamos 
despiertos, estamos vivos y la sociedad 
está dispuesta a dar el debate que sea 
necesario para que esto no suceda. 
Más allá de los intereses económicos, 
de las falacias que se pretenden insta-
lar sobre los beneficios económicos, 
los recursos, la alimentación, vamos a 
dar batalla”, afirmó Schiavini, enfati-

zando que la defensa de la ley es una 
prioridad para la comunidad.

La nueva propuesta legislativa, pro-
movida por sectores libertarios, sugie-
re que la autoridad de aplicación de-
bería decidir sobre la acuicultura, sin 
prohibiciones explícitas, lo que Schia-
vini considera riesgoso debido a la po-
sibilidad de cambios en la autoridad 
cada cuatro años. “La propuesta filosó-
fica es no prohibir nada y que la autori-
dad de aplicación decida qué especies 
se pueden cultivar, qué especie, dónde 
se puede hacer, con qué tecnología se 
puede hacer. Eso es riesgoso, porque la 
autoridad de aplicación cambia cada 
cuatro años y es muy distinto tener 
una cosa plasmada por ley”, explicó.

Schiavini concluyó haciendo un lla-
mado a la Legislatura para que analice 
el proyecto de ley y lo archive, evitando 
así la posibilidad de una derogación de 
la ley actual: “Nosotros hacemos lobby 
por el capital natural de Tierra del Fue-
go y eso nos pertenece a todos. No le 
pertenece a ningún empresario, no le 
pertenece a ningún legislador. Defen-
demos la sustentabilidad de nuestros 
sistemas naturales que son la base de 
nuestro modo de vida, la base de acti-
vidades económicas como el turismo y 
como el disfrute que realiza la gente”, 
dijo, resaltando la importancia de la 
protección ambiental para la economía 
local y el bienestar de la comunidad.

El encuentro del sábado también 

contó con la presencia del legislador 
Pablo Villegas, quien manifestó su opo-
sición a la derogación de la Ley 1355. 
Sin embargo, Adrián Schiavini expresó 

su incertidumbre sobre la postura de 
otros legisladores y la necesidad de un 
debate amplio y transparente sobre el 
tema.

RESISTENCIA A LA SALMONICULTURA
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INVIERNO RURAL

La presidenta de la Asociación Rural evaluó la situación presente, sobre todo en el norte de la provincia, en relación con el crudo 
invierno y su impacto en la producción pecuaria. Mencionó también la problemática de los perros asilvestrados.

A UNO DE LOS PEORES INVIERNOS, SE SUMA 
EL PROBLEMA DE LOS PERROS ASILVESTRADOS

La situación del campo fueguino 
durante el invierno presenta diversos 
desafíos que la comunidad rural en-
frenta con resiliencia. Lucila Apolinai-
re, propietaria de la estancia San Pablo 
y presidenta de la Asociación Rural de 
Tierra del Fuego, proporcionó en FM 
Master’s una evaluación detallada so-
bre el estado actual de las actividades 
pecuarias en la región norte de la pro-
vincia, especialmente en relación con 
el crudo invierno y la problemática de 
los perros asilvestrados.

Apolinaire destacó que, a pesar del 
frío intenso de junio, Tierra del Fuego 
no ha sufrido pérdidas significativas 
como las experimentadas en Chubut 
y Santa Cruz. “junio vino complicado, 
frío. En Tierra del Fuego, por suerte, no 
sufrimos pérdidas ni problemas como 
sí en Chubut y Santa Cruz. Ni desde la 
Asociación Rural, ni desde los produc-
tores, ni desde la provincia, pedimos 
ningún tipo de ayuda, porque por aho-

ra viene bien el invierno, así que no 
estamos contemplados en esa medi-
da de apoyo del Gobierno nacional”, 
afirmó.

En las zonas más altas de la pre-
cordillera, la acumulación de nieve ha 

sido mayor, mientras que en el centro 
de la isla la situación se ha complica-
do debido al deshielo, fuertes vientos y 
lluvias, que han causado desbordes en 
arroyos y ríos. Apolinaire señaló: “Hace 
varios días que hay mucho deshielo, 
con fuertes vientos y lluvias. Algunos 
desbordes de chorrillos, de arroyos, de 
algunos ríos medios complicados”.

A pesar de estas adversidades cli-
máticas, la situación del ganado se 
mantiene bajo control siempre que 
se tomen los cuidados necesarios. Sin 
embargo, los caminos presentan difi-
cultades, lo que obliga a los produc-
tores a esperar que las condiciones 
mejoren naturalmente. “Para la ha-
cienda, teniendo los cuidados nece-
sarios, está bastante bien la situación. 
Estamos un poco complicados con los 
caminos, pero cuando está así el cli-
ma tampoco se puede hacer mucho y 
hay que esperar que la naturalización 
siga su curso”, explicó la ruralista.

Un problema persistente y agrava-
do por el invierno es el de los perros 
asilvestrados, que no distinguen las 
estaciones y continúan atacando al 
ganado. Recientemente, en la estan-
cia Cabo Peña, cerca de Río Grande, 
se produjo un ataque en el que varios 
vacunos fueron heridos y algunos sa-
crificados debido a las heridas. “Hace 
10 días, a la salida de Río Grande, en 
estancia Cabo Peña, hubo un ataque 
de perros a vacunos. [...] Lo que pasó 
fue que se complicó la situación por 

el invierno. Los perros corrieron a los 
vacunos, los vacunos en el hielo se res-
balaron, son animales de gran porte y 
de mucho peso y si a uno le cuesta a ve-
ces circular por la calle, imagínense en 
el medio del campo esos planchones 
gigantes de hielo. Cayeron los vacunos, 
los perros mataron uno y los otros dos 
animales tuvieron que ser sacrificados 
porque estaban lastimados”, relató 
Apolinaire.

Subrayó la necesidad de un enfoque 
coordinado para abordar la problemáti-
ca de los perros asilvestrados, que afecta 
no solo a la producción rural sino tam-
bién a la salud pública, la biodiversidad 
y el turismo. “En la zona rural uno hace 
lo que puede. Se combate a los perros 
asilvestrados cuando uno tiene oportu-
nidad de encontrarlos, pero necesita-
mos que los demás actores del sistema 
trabajen. Sabemos que se está trabajan-
do en un plan de comunicación, porque 
entendemos que esto tiene que ver con 
la responsabilidad de los ciudadanos 
como tenedores de mascotas”, añadió.

Para abordar esta situación, la Aso-
ciación Rural de Tierra del Fuego ha 
mantenido reuniones periódicas y 
planea continuar con ellas, buscando 
implementar acciones concretas y ar-
ticuladas entre todos los actores invo-
lucrados. “Tuvimos una reunión a fines 
de abril y una a principios de junio. 
Tenemos reunión nuevamente el día 
30 de manera virtual. El tema es que 
seguimos sin darle la importancia ne-
cesaria al tema. Esto no se va a resolver 
de reunión en reunión, sino que en el 
medio tienen que suceder un montón 
de acciones que, lamentablemente, las 
tenemos que hacer todos en forma ar-
ticulada”, concluyó Lucila Apolinaire.

El invierno en la provincia trae con-
sigo retos significativos para el campo, 
desde condiciones climáticas adver-
sas hasta la amenaza constante de los 
perros asilvestrados. No obstante, la 
comunidad rural, representada por la 
Asociación Rural de Tierra del Fuego, 
se mantiene en la búsqueda de solu-
ciones colaborativas para garantizar la 
sostenibilidad de sus actividades y la 
seguridad de su ganado.
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Si hablamos de representación 
fueguina en el último tiempo, es ló-
gico que a la cabeza se nos vengan 
dos apellidos ilustres en la materia. 
Hablamos de Yerobi y Garro, Garro y 
Yerobi, póngale el orden que quiera.

Los dos representantes de la ca-
pital de nuestra provincia siguen ha-
ciendo gala de su jerarquía y calidad 
en el Turismo Pista, sin dudas una ca-
tegoría que mantiene el auge sea cual 
sea el contexto económico.

Este fin de semana, en el marco 
de la sexta fecha, Paraná ofició de 
anfitriona para las tres divisionales 
donde Arián Yerobi y Lucas Garro 
se presentaron dentro de la Clase 2 
mientras que Lucas Yerobi hizo lo 
propio en la Clase 3.

La clasificación volvió a dejar con 
sabor amargo al más chico de los Ye-
robi, dando sus primeros pasos a nivel 
nacional, sin poder cerrar giro rápido 
por problemas en la planta impulso-
ra, mientras que Garro fue sexto en la 
primera clasifica, pero después cayó 
al puesto 12. Por su parte, Lucas Ye-
robi se metió 18° sabiendo que iba a 
tener que sacar los remos para avan-
zar y tratar de cortar esta temporada 
ambigua de sensaciones.

A la hora de las series, Arián fue 
noveno en la primera de las bate-
rías mientras que Garro hizo un buen 
avance para ser tercero, aunque en la 
serie más lenta. Yerobi también avanzó 
hasta el 5° lugar dentro de la Clase 3.

Entrados en el domingo, el auto de 
seguridad fue la vedette de la jornada 
con varios ingresos, sobretodo en la 
final de la Clase 2. A la hora de la lar-
gada, Arián Yerobi abre la puerta ale-
gando problemas en su auto, debien-
do abandonar antes de acelerar, con 
un trago amargo que no hace más 
que seguir sumando experiencia.

Garro no se equivocó. Siguió el 
plan, no se metió en acciones com-

plicadas y aprovechó cada hueco que 
le dejaron para hacer una labor so-
berbia tras partir noveno. En la últi-
ma vuelta dio el salto al cuarto lugar 
y, de esta forma, selló su mejor resul-
tado de la temporada con el Volkswa-
gen Up del equipo Atlas Racing para 
colocarse en el 9° lugar de la tabla de 
posiciones, a la expectativa pensan-
do en lo que viene.

Por su parte, Lucas Yerobi afianza 
este regreso al ZP Sport, equipo que 
lo llevó al título en su etapa dorada, 
logrando un loable Top 10 con el To-
yota Etios avanzando lugares desde 
la largada: “Son momentos difíciles, 
trabajamos mucho con mi equipo 
para revertirlo, pero no es fácil. Me-
joramos un montón y vamos por un 
buen camino”, manifestó.

Y agregó: “Confió ciegamente en 
todo el ZP, un equipo el cual me dio 
muchas poles, miles de series, ser 
casi el más ganador de la categoría y 
poder ser campeón de ella. Sé que no 
me van a defraudar. Con la cabeza en 
alto a seguir adelante”.

La próxima fecha se disputará el 
23, 24 y 25 de agosto en Rosario, San-
ta Fé.

CAMPEONATO
Clase 2
Pos. Piloto Modelo Puntos
1° Fernando Iglesias Corsa 

155
2° Lucas Bayala Up 152
3° José Costamagna Up 145,5
9° Lucas Garro Up 107

Clase 3
Pos. Piloto Modelo Puntos
1° Exequiel Bastidas Etios 

178,5
2° Santiago Tambucci Clio 

134
3° Adrián Oubiña Clio 132
16° Lucas Yerobi Etios 60

GARRO FUE CUARTO EN PARANÁ 
y SIGUE PRENDIDO
PARANÁ.- El volante fueguino Lucas Garro (Atlas Racing) abrió la segunda mitad de temporada con su mejor resultado del año 
en Paraná, tras avanzar del noveno al cuarto lugar en la Clase 2 del Turismo Pista a bordo del Volkswagen Up. El histórico Lucas 
yerobi (ZP Sport) fue décimo en la Clase 3 y empieza a enderezar el rumbo.

AUTOMOVILISMO



  TIEMPO FUEGUINO | 24 de Julio de 202410 | 

CERRÓ LA PRIMERA JORNADA DEL
 CONCURSO “RECICLÁ y VIAJÁ”

Este sábado en las instalaciones 
de la Empresa Destino Sustentable, el 
Municipio de Río Grande cerró la pri-
mera Jornada del Concurso “Reciclá y 
Viajá”. Más de 9500 kilos de envases 
PET recolectaron los estudiantes de 
distintas instituciones educativas que 
se encuentran participando de la com-
petencia.

La empresa Destino Sustentable fue 
el escenario de la primera de cuatro 
jornadas del Concurso “Reciclá y Viajá” 
que organiza el Municipio de Río Gran-
de, a través de la Subsecretaría de Am-
biente y la Dirección de Juventudes. En 
la misma, estudiantes de anteúltimo 
año del nivel secundario de distintas 
instituciones educativas lograron reco-
lectar más de 9.500kg de plástico que 
salieron de circulación de las calles de 
nuestra ciudad, contribuyendo así a 
una Río Grande más sustentable.

Al respecto, el subsecretario de Am-
biente, Rodolfo Sopena, señaló que 
“es la cuarta edición de este concurso 
que año a año supera expectativas. Los 
jóvenes se organizan pero también in-

volucran a toda la comunidad en esta 
actividad, que más allá del premio, 
permite a los jóvenes dimensionar la 
cantidad de plástico que se consume 
en nuestra ciudad y así hacer de la 
separación de residuos una práctica 
cotidiana independiente a la compe-
tencia” 

Asimismo, remarcó que “se reco-
lectaron 9500kg de plástico que, según 
el tiempo de duración del concurso, 
superó ampliamente lo recolectado 
años anteriores. Es importante que 
sigamos trabajando en construir há-
bitos de cuidado del ambiente en las 
juventudes que son el motor de trans-
formación en nuestra comunidad”.

Por su parte, el director de Juventu-
des, Gustavo Casariego, comentó que 
“esta es la primera de cuatro jornadas 
de este Concurso que tiene como ob-
jetivo poner al ambiente y a las juven-
tudes en el centro de la escena, ambos 
son ejes fundamentales en nuestra 
gestión y en esa línea es que pensamos 
cada propuesta”.

Casariego señaló que “el Reciclá 

y Viajá tiene como fin la generación 
de conciencia sobre los consumos 
de nuestra comunidad. Las caras de 
asombro de nuestras juventudes y 
familias al ver tantos kilos de plásti-
co acumulado; despierta en ellos una 
sensibilidad sobre el cuidado de nues-
tra ciudad en términos ambientales, 
del cual somos responsables todos y 
todas”. 

Por último, subrayó que “las juven-
tudes son el presente de nuestra ciu-
dad y las que están trabajando para 
transformar el futuro de Río Grande, 
una Río Grande más sustentable y 
amigable con el ambiente”.

El gran ganador de esta primera 
jornada fue el Colegio Guevara, con 
más de 1.400kg de plástico, seguido 
por el Colegio Don Bosco, que alcan-
zó los 1.288 kg y por último, el Cole-
gio Polivalente de Arte que logró los 
1240kg de envases PET. 

La competencia continuará con la 
jornada EcoSolidaria donde se pesa-
rán latas que serán donadas a la Fun-
dación Garrahan, luego se llevará ade-

lante la Jornada EcoArte. El gran cierre 
será con la Carrera Ambiental, el 10 de 
agosto, donde se conocerá al Gran Ga-
nador de la edición 2024 del “Reciclá y 
Viajá”.

De esta manera, el Municipio sigue 
impulsando de manera articulada po-
líticas de cuidado ambiental y de desa-
rrollo para las juventudes, potenciando 
la participación de la comunidad en la 
construcción de una Río Grande más 
sustentable.

RÍO GRANDE
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FINALIZÓ LA 15° EDICIÓN DEL 
“RÍO GRANDE SE PRENDE” 

La Secretaría de Cultura y Educa-
ción de la Municipalidad de Ushuaia 
informa a vecinos y vecinas que se 
llevarán adelante tareas de mejora-
miento y puesta en valor en la Anti-
gua Casa Beban, razón por la cual la 
misma permanecerá cerrada hasta 
nuevo aviso.

Dichos trabajos, que son en arti-
culación con la Secretaría de Plani-
ficación e Inversión Pública, se dan 
en el marco de los preparativos que 
la Municipalidad de Ushuaia lleva 
adelante por el 140° Aniversario de 

Ushuaia, así como el trigésimo aniver-
sario del emplazamiento de la icónica 
Casa Beban en el proyecto Pueblo Vie-
jo.

Desde la gestión del intendente 
Walter Vuoto se continúa trabajando 
en preservar y restaurar los espacios 
de patrimonio histórico de la ciudad, 
dado que los mismos no solo represen-
tan parte fundamental de la identidad 
de Ushuaia, sino que sirven como lu-
gares de aprendizaje y encuentro para 
la comunidad a través de la cultura.

SE HARÁN TRABAJOS DE 
REFACCIÓN EN LA ANTIGUA 
CASA BEBAN

En el marco de los festejos por los 
103° de nuestra ciudad, el Munici-
pio y la Cámara de Comercio lleva-
ron adelante una nueva edición de 
este programa tan esperado por las 
familias, comerciantes y artistas de 
la ciudad. Del 6 a 21 de julio, pudie-
ron disfrutar de grandes descuentos 
y promociones en todos los locales 
comerciales que se adhirieron, como 
así también de distintos espectácu-
los. 

La propuesta tuvo como objetivo 
fomentar el consumo local, acom-
pañar al sector privado y promover 
la recreación y la cultura fueguina. 
Cabe destacar que este año el evento 
contó con la adhesión de 160 comer-
cios de la ciudad. 

Valeria Sánchez, directora general 
de Habilitaciones y Servicios Munici-
pales, destacó que “gran cantidad de 
comercios se sumaron y brindaron 
descuentos para que vecinos y ve-
cinas disfruten de lo que fue el mes 
aniversario de nuestra ciudad”.

Resaltó, además, las ventas logra-

das como así también la convoca-
toria en los locales gastronómicos 
donde se llevaron adelante diversos 
espectáculos artísticos y la interven-
ción de 25 vidrieras con imágenes 
características de la ciudad. En este 
sentido, manifestó que “es muy sa-
tisfactorio saber que los comercian-
tes y la comunidad aprovechan esta 
iniciativa”

Finalmente, la Directora General 
de Habilitaciones y Servicios Muni-
cipales informó que, “si bien el ‘Río 
Grande Se Prende’ ha finalizado, los 
vecinos y vecinas podrán aprove-
char desde la app RGA Ciudadana 
del Programa ‘RGA Beneficios’, don-
de encontrarán con descuentos en 
diversos locales de la ciudad”.

La edición 2024 del “Río Grande 
Se Prende” reflejó el gran acompaña-
miento de comunidad riograndense 
a este evento que, año tras año, nos 
une para seguir cultivando sentido 
de pertenencia, cultura e identidad 
local.

CON 160 COMERCIOS ADHERIDOS USHUAIA
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“LA PRIMERA MEDIDA DE 
SEGURIDAD SOMOS NOSOTROS 
MISMOS”

El personal de la Dirección Pro-
vincial de Vialidad está llevando a 
cabo el despeje de hielo en el puen-
te del Paso Fronterizo Internacional 
Radman. La titular del organismo, 
Ileana Zarantonello, sostuvo que “el 
encadenado de las alcantarillas sobre 
el Río Bella Vista está funcionando 
con fluidez”.

“Recordemos que este nuevo 
puente, construido por el personal 
de la Dirección Provincial de Viali-
dad, nos preocupaba debido a que en 
años anteriores, el deshielo y el cau-
dal del río Bella Vista solían afectar 
parte del terraplén y las alcantarillas 
en esa zona. Sin embargo, gracias al 
trabajo realizado por la repartición, 
podemos afirmar que el alcantarilla-

do se encuentra en perfectas condi-
ciones, lo que nos permite abordar el 
despeje de hielo propio del clima de la 
isla”, precisó Zarantonello.

En este sentido, la funcionaria re-
cordó que “hemos habilitado el nú-
mero telefónico 2964 48-6058 para 
consultas en el cual las y los vecinos 
podrán dejarnos un mensaje WhatsA-
pp y a la brevedad nos pondremos en 
contacto”.

“En cuanto al resto de las rutas 
-agregó- estamos atendiendo todas, 
priorizando las más transitadas en 
esta época del año. Contamos con per-
sonal de guardia en el sector de Puerto 
Almanza, en Tolhuin, y desde nuestra 
sede central ubicada en la ciudad de 
Río Grande”.

“EL PASO INTERNACIONAL 
RADMAN SE ENCUENTRA BAJO 
CONTROL ANTE EL DESHIELO”

Así lo manifestó el Jefe de la Divi-
sión Delitos Complejos de la Policía 
de la provincia, comisario Roberto 
Díaz Ibarra, al hablar de la creciente 
ola de estafas virtuales.

Además, instó a tomar conciencia 
a la hora de publicar información en 
la red y remarcó la importancia de di-
fundir estas prácticas delictivas para 
su prevención, a la vez que indicó la 
necesidad de hacer la denuncia ante 
un robo o estafa virtual. 

En este sentido, el Comisario 
Díaz Ibarra, comentó que “a través 
del área de Prensa y nuestras redes 
sociales difundimos programas de 
prevención a fin de concientizar de 
manera permanente a la ciudadanía, 
para que tenga en cuenta las medidas 
preventivas a la hora de, por ejemplo, 
hacer una compra o venta en línea”. 
Al mismo tiempo, sostuvo que es im-
portante “chequear y verificar que 
los perfiles sean usuarios reales, por 
ejemplo, en las publicaciones, en los 
comentarios o en la cantidad de li-
kes”.

“Todo esto ayuda a ver si la perso-
na realmente es una persona física o 
bien es un ciberdelincuente que, me-
diante el engaño, busca obtener un 
beneficio económico perjudicando a 
los usuarios”, añadió.

Asimismo, continuó: “son recau-
dos que uno tiene que ir tomando; 

verificar que el domicilio exista, veri-
ficar otros comentarios anteriores, ir 
antes de adquirir el producto, verlo 
y después realizar las transferencias, 
luego compartir nuestros datos”, y 
explicó que “ya con un CBU pueden 
realizar o gestionar un crédito finan-
ciero a través de una financiera vir-
tual y uno toma conocimiento a los 
dos o tres meses de que tiene una 
deuda”. 

“Hoy nos encontramos en lo que 
se denomina la era de la social infor-
mación”, sumó y agregó que “la di-
gitalización ha atravesado nuestras 
vidas privadas, entonces, estamos 
expuestos”.

En ese contexto, recomendó a 
“los vecinos y vecinas que, ante un 
hecho de una estafa virtual, hagan 
la denuncia, que se acerquen a la 
comisaría más cercana a su domi-
cilio, porque eso nos da a nosotros 
la herramienta técnica para realizar 
nuestras adjudicaciones en la red 
mediante oficio judicial y esclarecer 
este tipo de hechos”. 

Finalmente, subrayó la impor-
tancia de “poner en discusión esto 
y que la población tenga presente 
que la primera medida de seguridad 
somos nosotros mismos, lo primero 
que tenemos que hacer es no brin-
dar información sobre nosotros”.

ESTAFAS VIRTUALES VIALIDAD
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EL REGISTRO CIVIL MÓVIL VISITARÁ BARRIOS 
DE USHUAIA 

El Secretario de Justicia y Bienes-
tar Ciudadano, Gonzalo Carrillo, ex-
plicó que “la iniciativa busca acercar 
los servicios del Estado a los vecinos 
para facilitarles la realización de los 
trámites más habituales del Registro 
Civil”.

“En el Registro Civil Móvil se po-
drá renovar el DNI, el Pasaporte, so-
licitar partidas de nacimiento y reali-
zar cambios de domicilio”, detalló el 
funcionario.

El Registro Civil Móvil visitará los 
siguientes lugares según cronograma:

- Julio: Miércoles y viernes 24, 26 y 
31. | De 11 a 14 hs.

Lugar: Bº 640 VIVIENDAS Pioneros 
Fueguinos 4380 – Policía de Investi-
gación

- Agosto: Miércoles y viernes 2, 7, 
9, 14, 16, 21, 23, 28 y 30. | De 11 a 14 
hs.

Lugar: B° Valle de Andorra calle - 
Cabo Román S/N – Comisaría 5ta.

- Septiembre: Miércoles y viernes 
4, 6, 11, 13,18, 20, 25 y 27. | De 11 a 
14 hs.

Lugar: B° San Vicente – Cipriano 

Reyes 2749 – Comisaría de Género y 
Familia N°2 

- Octubre: Miércoles y viernes 2, 
4, 9, 16, 18, 23, 25 y 30. | De 11 a 14 
hs.

Lugar: B° Rio Pipo – De los Ñires 

REALIZACIÓN DE TRÁMITES

2.265 – Comisaría 4ta.
- Noviembre: Miércoles y viernes 

1, 6, 8, 13, 15, 20, 22, 27 y 29. | De 11 
a 14 hs.

Lugar: Malvinas Argentinas es-
quina 12 de Octubre – Polideportivo 

Municipal
- Diciembre: Miércoles y viernes 

4, 6, 11, 13, 18, 20 y 27. | De 11 a 14 hs.
Lugar: San Martín 450 – Casa de 

Gobierno | Maipú y Juana Fadul – 
Terminal de buses

El Ministerio de Bienestar Ciudadano y Justicia informa la continuación de la campaña “Registro Civil en Movimiento” en la 
ciudad de Ushuaia.
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UN AJUSTE EN TASAS AÉREAS ELEVA LOS 
PRECIOS DE VUELOS INTERNACIONALES

El gobierno nacional encabezado 
por Javier Milei implementó un incre-
mento del 22,3% en las tasas de pro-
tección al vuelo en ruta y de apoyo al 
aterrizaje, lo que resulta en un aumento 
en el costo de los pasajes de avión hacia 
destinos internacionales. Esta medida 
fue oficializada a través de la resolución 
208 de la Administración Nacional de 
Aviación Civil (ANAC), publicada en el 
Boletín Oficial.

La resolución justifica que el au-
mento de los costos en la prestación de 
servicios a cargo de la Empresa Argen-
tina de Navegación Aérea (EANA) hace 
necesaria una “adecuación del valor de 
las tasas por tales servicios”. Este ajus-
te es parte de una “primera etapa” en 
un proceso de recomposición tarifaria, 
afectando únicamente a vuelos interna-
cionales.

La normativa, firmada por María Ju-
lia Cordero, interventora de la ANAC, 
sostiene que “los importes de las Tasas 
de Protección al Vuelo en Ruta y Apoyo 
al Aterrizaje, por los que se retribuye la 
prestación de los Servicios de Tránsito 

Se trata de la primera producción 
realizada íntegramente en el nuevo 
laboratorio. Las 60 mil unidades de 

CARGA IMPOSITIVA

Aéreo, se encuentran por debajo de 
los valores regionales”. Estas tasas, 
congeladas desde 2018, incluyen las 
siguientes:

Vuelo en ruta: Liquidada por cada 
movimiento de aeronave, consideran-
do variables como tipo de vuelo, peso 
máximo de despegue y distancia reco-
rrida en el espacio aéreo nacional.

Apoyo al aterrizaje: Aplicada en ae-
ropuertos con equipos para tareas de 
apoyo al aterrizaje, como el Servicio 
Instrumental de Aproximación (ILS) o 
Terminal Radar.

EANA informó que estas tasas son 
cobradas a las aerolíneas, que pueden 
decidir trasladar o no este costo adi-
cional a los pasajes. En este contexto, 
el ajuste no superaría los “80 centavos 
de dólar por pasajero”. Esta medida 
busca alinear los aranceles con los va-
lores regionales tras años de congela-
miento.

Aunque el incremento directo en 
el costo de los pasajes parece menor, 
este ajuste es parte de una iniciativa 
más amplia de recomposición tari-

RECONOCIMIENTO A COMERCIANTES QUE 
ACOMPAÑARON LA BAJADA DE ANTORCHAS

La Secretaría de Turismo de la Muni-
cipalidad de Ushuaia, en representación 
del intendente Walter Vuoto realizó un 
reconocimiento a los distintos comer-
cios que participaron en la noche de la 
emblemática bajada de antorchas que 
se realizó durante el 25° aniversario del 
Cerro Castor. 

El Municipio dispuso de un stand 
en el que se realizaron degustaciones 
de distintos productos dulces y salados, 
cata de vinos y gin, y la tradicional rue-
da de sorteos de distintos comercios del 
Shopping.  

“Agradezco el acompañamiento 
de los emprendedores locales que nos 
acompañan siempre en este tipo de 
eventos, lo cual refleja la sinergia de tra-
bajo continúo entre el sector público y 
privado”, dijo la secretaria de Turismo 
Viviana Manfredotti y agradeció a Don 
Atilio y Gualdesi Hnos, Destilería 3005, 
Paseo del Fuego Shopping, La Marmita, 

faria que podría tener mayores im-
plicancias a futuro. Este proceso, 
anunciado semanas atrás y diseñado 
por el nuevo Ministerio de Desregu-

lación y Transformación del Estado, li-
derado por Federico Sturzenegger, está 
en vigencia desde su publicación en el 
Boletín Oficial.

USHUAIA

Frigorífico Trelew y Frigo Patagonia.
Tras el encuentro, Manfredotti des-

tacó la importancia de compartir con 

comerciantes de la ciudad la jornada 
de entrega de reconocimientos y “ha-
ber podido intercambiar opiniones 

sobre el sector y sobre la importancia 
de planificar juntos la ciudad que que-
remos”.

El reciente incremento del 22,3% en las tasas de protección al vuelo en ruta y apoyo al aterrizaje, oficializado por el gobierno 
nacional, llevará a un aumento en el costo de los pasajes internacionales.
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VUOTO RECORRIÓ LA NUEVA DELEGACIÓN 
MUNICIPAL DE USHUAIA EN CABA

 Esta nueva locación busca brin-
dar mayores servicios y mejorar la 
atención a los ciudadanos y turistas, 
especialmente en lo que respecta in-
formación sobre turismo y gestión de 
la Dirección de Rentas.

“Con esta nueva sede, buscamos 
complementar nuestras acciones y 
poner en valor la Casa de Ushuaia en 
Buenos Aires, un espacio cultural en 
el corazón del microcentro”, expresó 
Vuoto. 

“Estamos cerca de la delegación 
de Casa Tierra del Fuego y queremos 
generar un espacio que promueva las 
expresiones de nuestra cultura y el tu-
rismo. Además, buscamos fortalecer 

la presencia de Ushuaia en la capital 
del país”.

La nueva sede contará con una 
boca de cobro y buscará brindar una 
atención eficiente y amigable a los vi-
sitantes.

 El edificio es accesible para perso-
nas con discapacidad y se encuentra 
en un espacio abierto hacia la calle, lo 
que facilitará el acceso.

El nuevo inmueble no requerirá 
mayores erogaciones ya que el costo 
del alquiler es el mismo que el ante-
rior, lo que hace que esta nueva loca-
ción sea una excelente opción para la 
ciudad.

MUNICIPALES

LANZAN LA EDICIÓN 2024 
DE “INVIERNO CON VOS” EN 
TOLHUIN

En este espacio, el Municipio lleva 
adelante diversas iniciativas dirigidas 
a personas gestantes, infancias y fa-
milias. Esto forma parte de las políti-
cas públicas que se impulsan a través 
de la Secretaría de Salud, para el cui-
dado de los y las riograndenses.

Las propuestas son individuales y 
grupales, y van desde Yoga prenatal, 
Preparación Integral para la Ma-pa-

ternidad, Psicología Perinatal; Con-
sultoría en lactancia, Natación, entre 
otras iniciativas. 

Para conocer más o sumarse a estas 
actividades, las familias pueden co-
municarse al WhatsApp 2964-537198.

Desde el Municipio se promueve la 
vida saludable desde el primer eslabón 
de la vida, como así también las mater-
nidades y paternidades responsables.

LAS PROPUESTAS DE LA CASA 
DE MARÍA 

El Municipio de Tolhuin, a través 
de la Secretaría de Turismo y Produc-
ción, relanzó el programa “Invierno 
con Vos” para la edición 2024, con 
el objetivo de fomentar el turismo 
invernal en la región y brindar a los 
residentes y visitantes de otras pro-
vincias la oportunidad de disfrutar 
de descuentos y beneficios en una 
variedad de productos y servicios.

El programa ofrece descuentos de 
hasta el 50% en rubros relacionados 
con el descanso y esparcimiento, in-
cluyendo alojamiento, opciones gas-
tronómicas y prestaciones turísticas. 

Esta iniciativa está diseñada para 
que las familias puedan aprovechar 
las propuestas disponibles durante 

los meses de julio y agosto, donde la 
diversión, aventura y naturaleza es-
peran en Tolhuin.

El Secretario de Turismo y Pro-
ducción del Municipio de Tolhuin, 
Ángelo Fagnani, destacó la impor-
tancia de este programa para dina-
mizar la economía de la ciudad y 
ofrecer a los fueguinos la posibilidad 
de explorar y disfrutar de Tolhuin 
con precios más accesibles.

Entre las ofertas, los residentes 
y visitantes podrán encontrar des-
cuentos en alojamientos que per-
miten, restaurantes, y actividades 
turísticas que abarcan desde excur-
siones en la naturaleza y patinaje 
sobre hielo, hasta la posibilidad de 
experimentar el pilotaje de avión.

TURISMO RÍO GRANDE

El intendente Walter Vuoto recorrió las instalaciones que albergarán la nueva sede de la delegación municipal de Ushuaia, 
ubicada en el microcentro porteño.
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SE ENCUENTRA ABIERTA LA CONVOCATORIA 
PARA PROyECTOS AUDIOVISUALES 

Esta convocatoria se realiza en con-
junto al ACAF (Asociación civil del au-
diovisual fueguino) y la DAC (Directo-
res Argentinos Cinematográficos).  

El Laboratorio del Fin del Mundo es 
un espacio de formación para desarro-
lladores audiovisuales que en esta oca-
sión seleccionará 10 (diez) proyectos de 
largometraje en desarrollo para ficción, 
documental y animación, para llevarse 
a cabo en la Patagonia argentina. 

Constará de dos encuentros virtua-
les y un encuentro presencial con 3 
tutores en la ciudad de Ushuaia desde 
el 31 de octubre hasta 2 noviembre de 
2024.

Las inscripciones se realizan me-
diante formulario:

https://goo.su/jGmiO hasta el 18 de 
agosto. 

Para más información sobre bases y 
condiciones consultar a:

audiovisualfueguino@gmail.com

LABORATORIO DEL FIN DEL MUNDO

La Secretaria de Cultura informa que se encuentra abierta la convocatoria para presentar proyectos audiovisuales para el 
Laboratorio del Fin del Mundo. 

MILEI LE DA 100 MIL MILLONES DE PESOS A LA 
SIDE PARA GASTOS RESERVADOS

El mandatario firmó un DNU para 
destinar una megapartida al “nuevo” 
organismo de inteligencia, que depen-
de directamente de Presidencia.

Luego de disolver la Agencia Fede-
ral de Inteligencia y disponer la vuelta 
de la Secretaría de Inteligencia del Es-
tado (SIDE), el gobierno de Javier Milei 
resolvió otorgarle vía DNU una partida 
presupuestaria por 100 mil millones de 
pesos, de carácter reservado.

La nueva SIDE depende de Presiden-
cia y es el “órgano rector” del Sistema 
de Inteligencia Nacional (SIN). Quedó a 
cargo del Secretario Sergio Neiffert, un 
hombre de confianza del asesor Santia-
go Caputo, y está integrada por cuatro 
organismos: el Servicio de Inteligencia 
Argentino (SIA), la Agencia de Seguri-
dad Nacional (ASN), la Agencia Federal 
de Ciberseguridad (AFC) y la División 
de Asuntos Internos (DAI).

Además del uso de la sigla que re-
mite a lo peor del submundo de la in-
teligencia en la Argentina, el Gobierno 
decidió el nombramiento de funciona-
rios vinculados al menemismo como 
Juan Bautista “Tata” Yofre, secretario 
de Inteligencia del Estado entre 1989-
1990, y Alejandro Walter Colombo, un 
exdelegado de la SIDE en Roma duran-
te el menemismo, vinculado a Antonio 
Stiuso. También se suma el comisario 
General retirado Pablo Cecati, exjefe de 
la custodia presidencial de Macri y muy 
cercano al expresidente.

Cien mil millones de pesos para gas-

MEGAPARTIDA

tos reservados
A través del decreto de necesidad y 

urgencia 656 publicado este martes en 
el Boletín Oficial, el Presidente dispu-
so que la nueva SIDE cuente con 100 
mil millones de pesos de presupuesto.  
“Resulta necesario asignar las partidas 
presupuestarias que permitan solven-
tar, inicialmente, las acciones para la 
reorganización del Sistema de Inteli-
gencia Nacional y el adecuado funcio-
namiento de los referidos organismos 
desconcentrados que lo integran”, ar-
gumenta el texto del DNU.

Los fondos serán de carácter reser-
vado, es decir que no se conocerá su 
destino ni habrá rendición de cuentas 
pública. “En atención a la naturaleza 
del destino de los fondos asignados y 
que su publicidad afectaría el normal 
desarrollo de las tareas de los órganos 
que integran el citado sistema, corres-
ponde establecer su carácter reserva-
do”, argumenta el Gobierno. Se dis-
puso que comunicará la decisión a la 
Comisión Bicameral de control de los 
DNU del Congreso Nacional.

La norma fue firmada, además de 
por Milei, por la canciller Diana Mon-
dino, y los ministros de Defensa Luis 
Petri, de Economía, Luis Caputo, de 
Justicia, Mariano Cúneo Libarona, de 
Seguridad, Patricia Bullrich, de Sa-
lud, Mario Russo, de Capital Humano, 
Sandra Pettovello, y de Desregulación, 
Adolfo Sturzenegger.

En los fundamentos del DNU se 

afirma que la decisión se base en que 
en la actualidad se maneja con un Pre-
supuesto prorrogado de 2023 con lo 
cual la nueva estructura no tenía pre-
visto estos recursos.

Las cuatro áreas de la nueva SIDE 
de Milei

- El Servicio de Inteligencia Argen-
tino (SIA), que se ocupará de cuestio-
nes exteriores y estratégicas. Estará a 
cargo de Alejandro Colombo, un ex-
integrante de la SIDE menemista que 
fungió como delegado en Roma y que 
tuvo un regreso con Mauricio Macri.

- La Agencia de Seguridad Nacional 
(ASN), que busca ser una réplica de la 
National Security Agency (NSA) y de-
berá lidiar con cuestiones de seguri-
dad interior tales como crimen organi-
zado, narcotráfico, armas y amenazas 
contra el orden constitucional. Estará 
en manos del comisario general reti-
rado Alejandro Cecati. Durante el ma-

crismo, Cecati tuvo el cargo de director 
general de protección de Estado. Como 
tal, era responsable de las custodias de 
Macri, Gabriela Michetti, Patricia Bull-
rich y Gerardo Milman.

- La Agencia Federal de Ciberse-
guridad (AFC), que se ocupará de, por 
ejemplo, asegurar las bases de datos 
del Estado. El fundamento de la intro-
ducción de este organismo es que en el 
pasado fueron hackeadas la Agencia de 
Seguridad Vial, la Comisión Nacional 
de Valores (CNV), el Instituto Nacional 
de Tecnología Agropecuaria (INTA) y el 
Instituto Nacional de Servicios Sociales 
para jubilados y pensionados. La AFC 
estará al mando de Ariel Waissbein.

- La División Asuntos Internos (DAI), 
que permitirá técnicamente a los agen-
tes denunciar alguna ilegalidad por 
parte de sus superiores. No trascendió 
quién estará al frente de esta división, 
aunque se estima que será un funciona-
rio de confianza de Neiffert.
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El bloque de La Libertad Avanza en 
Diputados convocó este martes a una 
sesión especial para tratar proyectos 
vinculados a la tenencia y entrega de 
armas de fuego así como también ini-
ciativas sobre la creación de un Regis-
tro Nacional de Datos Genéticos Vin-
culados a Delitos contra la Integridad 
Sexual y otros temas.

Según trascendió, la sesión ex-
traordinaria fue convocada para el 
miércoles 7 de agosto a las 12.

El orden del día arrancaría con el 
pedido de autorización al Congreso 
para la entrada de tropas extranjeras 
al territorio nacional -y la salida de las 
nacionales- en el marco de ejercicios 
militares contemplados en el Progra-
ma de Ejercitaciones Combinadas. El 
período estará delimitado entre el 1° 
de septiembre de 2024 y el 31 de agos-
to de 2025.

También se tratará la iniciativa de 
declarar “Brigada heroica” a la Sexta 
Brigada Aérea en homenaje y recono-
cimiento al personal que participo del 
conflicto bélico en Malvinas en 1982.

El siguiente punto en la agen-
da será la implementación de la Ley 
26.216, que contempla la regulariza-
ción sobre la tenencia de armas de 
fuego. También se considerará una 
prórroga por cuatro años del Progra-
ma Nacional de Entrega Voluntaria de 
Armas de Fuego.

Lo otro que entrará en la sesión es-
pecial de Diputados será el proyecto 
para la modificación de la Ley 26.879, 
de Creación del Registro Nacional de 
Datos Genéticos Vinculados a Delitos 
contra la Integridad Sexual, con el ob-
jetivo de ampliarlo para que incluya el 
ADN de los ofensores sexuales que se 
obtiene por la transferencia del con-
tacto físico. Hasta ahora el padrón 
sólo contempla muestras de fluidos 
corporales.

Como parte de la agenda de La Li-
bertad Avanza para el 7 de agosto se 
espera la aprobación de los tratados, 
enmiendas y acuerdos que Argentina 
firmó con otros países.

A saber:
El tratado de Extradición entre Ar-

gentina y la República Checa, que fue 
suscripto el 25 de noviembre de 2019 
en la ciudad de Praga.

El Acuerdo sobre Servicios Aéreos 
entre Argentina y los Países Bajos, que 
fue firmado en Ámsterdam el 27 de 
marzo de 2017.

El Acuerdo de Cooperación en el 
Sector de la Defensa entre el gobier-
no de Italia y el de Argentina, que fue 
suscripto el 12 de septiembre de 2016 
en Roma.

La Convención I de 1907 para el 
Arreglo Pacífico de los Conflictos In-
ternacionales, firmada en La Haya, 
Reino de los Países Bajos, el 18 de oc-
tubre de 1907.

Acuerdo sobre Reconocimiento 
Mutuo de Medidas de Protección para 

las Mujeres en Situación de Violencia 
de Género entre los Estados Partes 
del Mercosur y Estados Asociados, 
que fue celebrado el 20 de julio de 
2022 en Asunción, capital del Para-
guay.

El Acuerdo de Cooperación Téc-
nica entre la República Argentina y 
la República de Pilipinas, celebrado 
el 24 de agosto de 2011 en Buenos 
Aires.

Tratado de Extradición entre la 
República Argentina y la República 
Federativa del Brasil, suscripto el 16 
de enero de 2019 en Brasilia.

El Tratado de Extradición entre 
Argentina y Rumania, que está fir-
mado desde el 22 de septiembre de 
2017 en la Ciudad de Nueva York, Es-
tados Unidos.

Enmiendas al artículo 8° del Esta-
tuto de Roma de la Corte Penal Inter-
nacional, adoptada por la Asamblea 
de los Estados Partes en la 16a se-
sión, suscripto en la ciudad de Nueva 
York - Estados Unidos de América-, 
el 14 de diciembre de 2017.

Convenio para la Represión de Ac-
tos Ilícitos relacionados con la Avia-
ción Civil Internacional y Protocolo 
Complementario del Convenio, que 
fueron firmados el 10 de septiembre 
de 2010 en Beijing, capital de la Re-
pública Popular China.

CONVOCAN A SESIÓN ESPECIAL PARA TRATAR 
PROyECTOS SOBRE ARMAS DE FUEGO

CONGRESO NACIONAL

El oficialismo busca debatir desde la regularización de la tenencia hasta la prórroga del Programa Nacional de Entrega Voluntaria 
de Armas de Fuego.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Si usted pretende cumplir con 

todos los objetivos, debería poner 

más entusiasmo en lo que hace. 

Evite relajarse, ya que podría 

perder cualquier oportunidad.

Ponga todo su entusiasmo para 

poder concretar las metas. Ante 

todo, deberá tener en claro qué 

es lo que quiere realmente y 

esforzarse por conseguirlo.

Sepa que hoy despertará con 

mucha energía y con ganas de 

encontrar la felicidad después de 

tanto sufrimiento. Aproveche que 

se sentirá más jovial que nunca.

Transitará un día fuera de lo 

común y podrá aplicar su lado 

más perceptivo y libre. Haga lo 

que haga, se sentirá espléndido. 

Nadie podrá opacarlo.

Momento oportuno para que 

empiece a creer en su imaginación, 

será indispensable para resolver 

cualquiera de los inconvenientes 

que aparezcan.

Transitará un excelente momento 

para poner todo su esfuerzo y 

apostar a las cosas materiales con 

las que siempre soñó. Gracias a su 

inteligencia lo conseguirá.

Antes de avanzar, primero deberá 

tener en claro a dónde quiere 

llegar. Sepa que contará con el 

empuje necesario para conquistar 

todo lo que desee.

Deje de cometer siempre el 

mismo error al desvalorizarse 

continuamente. Aunque usted no 

lo vea, sus méritos son muy bien 

reconocidos por la gente que lo 

rodea.

Después de tantos inconvenientes, 

sería óptimo que organizara 

adecuadamente su vida personal. 

Haga los cambios que crea 

necesarios comenzando por su 

hogar.

No quiera volver a vivir sus viejas 

historias, intente abandonar su 

pasado. Comience a sobrellevar 

el presente de otra manera y se 

sentirá menos angustiado.

Prepárese, ya que será una 

excelente jornada para concretar 

esos proyectos pendiente que 

hace tiempo tiene y se le dificultó 
alcanzar por su irresponsabilidad.

Será una jornada donde se 

enfrentará con demasiadas 

opciones y tendrá que decidir la 

más conveniente. Relájese y espere 

a mañana para la determinación.

VICTORIA VILLARRUEL ROMPIÓ EL 
SILENCIO TRAS INTERNA POR SU TUIT 

En medio de la interna dentro del 
Gobierno, Victoria Villarruel intento 
bajarle el tono a la discusión y dijo que 
con su tuit solo intentó “defender a la 
Selección argentina y a los argentinos”.

“Siempre quise defender a la Selec-
ción Argentina y a los argentinos. Todas 
las demás interpretaciones, la verdad 
que paso por alto y no me ofendo”, ma-
nifestó la Vicepresidenta, en diálogo 
con periodísticas en Catamarca.

Y agregó: “Siempre creo que lo más 
importante es estar apoyando a cada 
uno de los argentinos, y la Selección 
nos da tantas alegrías que creo que to-
dos estamos de acuerdo en agradecer-
les, en apoyarlos y en estar siempre con 
ellos”.

El mensaje publicado por Victoria 
Villarruel generó un gran enojo dentro 
del Gobierno y derivó en que la secreta-
ria general de la Presidencia, Karina Mi-
lei se acercara a la Embajada de Francia 
para pedir disculpas y “desactivar” un 
conflicto, vale aclarar que el presidente 
en las próximas horas viajará a ese país 
y tendría una reunión con Emmanuel 
Macron.

Tras el posteo de la vicepresidenta 
contra de Francia, la tensión entre Vic-
toria Villarruel y Javier Milei creció, y 
este martes, el vocero presidencial, Ma-
nuel Adorni aseguró que “El tema ge-
neró un ruido mediático que no debió 

INTERNAS

se resuelven en el plano deportivo. Pero 
ya está. Cosas que pasan”, expresó Milei 
en Neura.

“No hay ningún problema. Ya se re-
solvió. ¿Le tengo que contar las costillas? 
Seguramente haya cosas que yo hago y 
no le gusten, ¿cuál es el problema? En el 
95% de las cosas coincidimos con Villa-
rruel”., agregó el mandatario. Además, 
dijo que la secretaria de Presidencia se 
reunió con el embajador Romain Nadal 
y que le comunicó el pedido de discul-
pas de parte del Gobierno por el comen-
tario de la titular del Senado.

generarse. Es un tema en donde no es-
tamos de acuerdo, hay opiniones per-
sonales entremezcladas con pasiones 
futboleras y pasiones de gobiernos”.

“No generó ninguna rispidez, solo 
fue un comentario que no representa-
ba la decisión del Gobierno. Hizo más 
ruido que lo que fue, fue una pavada”. 
Tras ello el funcionario confirmó que 
el presidente Javier Milei y su vice “no 
hablaron en estos días”.

Y agregó: “No somos tres personas 
que gobiernan a la Argentina. Una 
persona da una opinión, otra da otra, 
y hay que tratar de desacartonarnos y 
respetar las opiniones libres”.

Luego agregó que pese al encuen-
tro que tuvo la secretaria general de la 
Presidencial, Karina Milei, en la em-
bajada francesa para aclarar y discul-
parse por los dichos de Villarruel, “no 
hubo nada malo, ni generó ninguna 
rispidez de ninguna índole”.

“Fue un comentario que no repre-
sentaba la opinión del gobierno y eso 
nada tiene que ver una cosa con la 
otra.Y no, el Presidente no ha hablado 
con la vicepresidente en estos días”, 
remarcó Adorni en torno a los dichos 
del senador Francisco Paoltroni quien 
cruzó a Milei por sus críticas a Villa-
rruel y afirmó: “Está mal desautorizar 
a una vicepresidenta”.

Las declaraciones del vocero lle-

gan luego de que el propio Presidente 
se refiriera a lo sucedido, calificara el 
mensaje de Villarruel como algo que 
“no fue feliz” y revelara que fue su 
hermana Karina, secretaria de la Pre-
sidencia, quien logró que el vínculo 
diplomático con el país europeo se 
mantuviera sin que el conflicto pasara 
a mayores. “No fue un tuit feliz porque 
a través de una cuestión deportiva no 
se puede armar un quilombo institu-
cional en términos diplomáticos. Lo 
arregló Kari. Los franceses estaban 
enojados. Las cuestiones deportivas 

“Siempre quise defender a la Selección y a los argentinos”, manifestó la Vicepresidenta, intentando bajar el tono a la interna del 
gobierno.
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GUÍA DE SERVICIOS

TELÉFONOS úTILES

FARMACIAS DE TURNO        

BARCAZA

FRONTERA

COTIZACIONES

Hospital R                 
Policía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado yPF 

107 / 423200
421773 

422969
100 / 421333 

422635 / 421333 

421721 / 421930 

103 / 422108 

430176 / 422003 

0810 999 0810 

0810 555 3698 

421401 / 421329 

422295 

433455 

431800 

421245 

435909
431601 
421245 

435516 

422089 

432000 

0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 

100 / 433110
422457 

101 / 433104 

433101 
445650 

45023 / 025 

421258 / 107 

422988 

421777 

0810 999 0810 

422305 / 106 

420699
430748
431953
427379 / 377 

15567403 

 

443465 / 030
424694 

443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

FARMACIA TOLHUIN
Lucas Bridges 245
Tel: 02901 492424

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 

-1 ºc
Mínima 

-1ºc
Mínima 

-2ºc
Mínima 

-1º c
Máxima 

4ºc
Máxima 

2ºc
Máxima 

2º c

DÓLAR

HORARIO DE 
ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLHuIN

TOLHuIN

uSHuAIA

uSHuAIA IS. MALvINAS

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)

Compra
$1000,00

Venta
$1020,00

Venta
$ 0,0655

CLIMA

AUSTRAL
Tel: 421206
Belgrano 397

USHUAIA
Kuanip 540 
Tel: 431053

Compra
$0,0605

Máxima 

3ºc
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